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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 

PRÓ-REITORIA DE SUSTENTABILIDADE E INTEGRAÇÃO SOCIAL.  
 

 
ATA DA REUNIÃO DA REUNIÃO DE COMISSÃÕ DE POLÍTICA 
AFIRMATIVA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 
- UFSB, REALIZADA EM 17/05/2018, NO CAMPUS JORGE 
AMADO. 

 

 

Presentes: o Pró-reitor de Sustentabilidade e Integração Social: Sandro Augusto Silva 1 

Ferreira, a Diretora de Assuntos Comunitários e Estudantis: Amanda Suelen Bastos, 2 

o Coordenador de Permanência Estudantil: Vinicius Simas, o servidor técnico: Neymar 3 

Ricardo Santos, as docentes Gabriela Lamego e Fabiana Lima, a assistente social: 4 

Rosangela Rocha, e os discentes: Jorge Miguel Laje, Leticia Lacerda, Larissa da Silva, 5 

Dhonata Melo e Thamiris Pereira. Pauta: 1. Apresentação das minutas de editais 6 

Prosis para 2º quadrimestre; O coordenador Vinicius Neri iniciou a apresentação 7 

dos editais 09/2018 e 10/2018. Após discussão, houve a votação entre os membros e 8 

a minuta do edital foi aprovada com a inclusão da seguinte alteração: a fase das 9 

inscrições terá 1ª e 2ª instancia, esta última avaliada pela CPAf. Já a fase dos 10 

resultados terá uma única instancia, a qual será diretamente encaminhada para 11 

analise sob a CPAf.  12 

 2. Informe dos trabalhos realizado pela comissão de sindicância investigativa a 13 

respeito de denúncia sobre aplicação das cotas no edital 36/2017; A docente 14 

Fabiana Lima inicia a apresentação explicando acerca da comissão de sindicância. 15 

Após discussões e dúvidas relacionadas ao tema, foi decidido por votação que a 16 

representante docente do CSC, Gabriela Lamego, criasse uma nota a respeito da 17 

decisão do Consuni aprovar o edital 36/2017 sem passar pela CPAf. Além disso foi 18 

discutido a necessidade de criação de uma comissão verificadora para apurar a auto 19 

declaração racial, e sobre se a CPAf poderá ter autonomia de instituir essa comissão 20 

por si só, ou se teria que levar essa aprovação para o Consuni. O professor Sandro 21 

Ferreira recomendou uma consulta para a procuradoria da Universidade e que após 22 

a resposta, a CPAf tomaria as medidas cabíveis ao tema.  23 

Eu, Hanna Lourenço Ribeiro Nascimento, Secretária Executiva da Pró-reitoria de 24 

Sustentabilidade e Integração Social, lavrei a presente ATA, que será lida por todos 25 

os presentes nesta reunião. Itabuna - BA, de 17 de maio de 2018. 26 


